

DER APOSTOLISCHE ADMINISTRATOR
DES ERZBISTUMS KÖLN



Gott, der Herr über Leben und Tod,
hat am 10. Januar 2022 unseren Mitbruder

Pfarrer i. R.
Hans-Werner Schneider

aus dieser irdischen Pilgerschaft heimgerufen.

Er wurde am 3. April 1946 in Pulheim geboren
und am 24. Juni 1976 zum Priester geweiht.

Nach seiner Priesterweihe war Pfarrer Schneider als Kaplan an Herz Jesu in Ratingen eingesetzt. Danach wurde er im Juni 1980 für die Übernahme der Tätigkeit als Religionslehrer an der Benedikt-Heuser-Schule in Euskirchen freigestellt. Zusätzlich wirkte er ab September 1980 als Pfarrverweser an St. Martinus in Euskirchen-Dom-Esch. Im August 1987 erfolgte die Freistellung als Religionslehrer an der Erzbischöflichen Liebfrauenschule in Bonn. Darüber hinaus war er ab September 1987 als Subsidiar an St. Joseph in Bonn-Geislar tätig. Zum Krankenhauseelsorger im Stadtdekanat Wuppertal wurde er im August 2001 ernannt.

Am 1. Januar 2015 trat er in den Ruhestand. In der Zeit von Januar 2015 bis Mai 2016 wirkte er darüber hinaus als Subsidiar in der Krankenhauseelsorge im Stadtdekanat Wuppertal. Zuletzt lebte er in Brühl.

Als Apostolischer Administrator bin ich dem Verstorbenen über das Grab hinaus für seinen Dienst im Erzbistum Köln in großer Dankbarkeit verbunden. Ich bitte Sie, mit mir des Heimgegangenen im Gebet fürbittend zu gedenken.

Köln, den 11. Januar 2022

Apostolischer Administrator

Die Exequien und die Beisetzung findet im engsten Familien- und Freundeskreis statt.